

Geflügel Titz setzt auf erneuerbare Energie aus der Sonne

Die Firma Geflügel Titz in Rohr an der Raab setzt schon lange auf selbst produzierten Sonnenstrom. Bereits im Jahr 2011 wurde die mit rund 200 kWp damals größte PV-Anlage im Raabtal auf den Dächern der Betriebsgebäude errichtet. Das hochgesteckte Ziel der Geschäftsführung lautet: So viel Energie wie möglich selbst produzieren!

Diesem Motto getreu wurde die PV-Anlage im Jahr 2018 um weitere 190 kWp erweitert. Dazu wurden 644 PV-Module mit einer Nennleistung von jeweils 295 Wp montiert.

Damit aber nicht genug! Bereits ein Jahr später wurde die Anlage erneut erweitert. Im Jahr 2019 kam eine weitere 200 kWp Photovoltaikanlage mit insgesamt 642 PV-Modulen hinzu.

Die Gesamtnennleistung aller PV-Anlagen auf den Dächern der Firma Geflügel Titz beträgt somit heute rund 590 kWp. Insgesamt produzieren die Anlagen jährlich etwa 640.000 kWh elektrische Energie. Beinahe 100 % des erzeugten Sonnenstroms werden im Betrieb verbraucht!

Nähere Informationen:

Johann Titz
Rohr an der Raab 66, 8330 Feldbach
Tel.: 03115/2346-0
E-Mail: office@titz.at

Auf einen Blick:

Leistung: rund 590 kWp
Errichterfirma: Ramert
Eigenverbrauchsanteil: 98 %

